

CDU INFORMATIONEN

03 / 2019



Schauen Sie auf unsere Facebook Seite
<https://www.facebook.com/cduhoisdorf/>
und seien Sie stets aktuell informiert was in
unserem Dorf vor sich geht und wofür wir uns einsetzen.
Hier kürzlich erschienene Beispiele.



Wolfgang Andresen

CDU für neue Bauvorgaben

Auch in Hoisdorf erhöhen sich die Grundstückpreise von Jahr zu Jahr. Aus Kostengründen ist es für junge Familien daher fast unmöglich, ein Haus zu bauen.



Um dem entgegenzuwirken hat die CDU Fraktion beschlossen sich dafür einzusetzen, dass auf größeren Grundstücken eine Hinterbebauung zugelassen wird. Dadurch soll den Grundstückseigentümern die Möglichkeit gegeben werden, für ihre Kinder oder zuzugswilligen jungen Familien dort ein Haus zu errichten.

Weiterhin plädiert die CDU dafür, dass die bestehenden Bebauungspläne (B-Pläne) überarbeitet werden. Die in den B-Plänen vorgeschriebenen mindest Grundstücksgrößen von z. Zt. 800 m² sollen möglichst auf 600 m² reduziert werden. Um das zu verwirklichen, muss die Gemeindevertretung den Grundsatzbeschluss, der die 800 m² vorschreibt, aufheben. Die CDU setzt sich für eine Innenverdichtung des Ortes ein. Eine Ausdehnung der Bebauung in die freie Landschaft soll dadurch möglichst verhindert werden.

Kita-Elternbeiträge

Die CDU geführte Landesregierung arbeitet seit Anfang 2018 an einer Neuordnung der Kita Gesetzgebung. Ziel: bei einem hohen Qualitätsstandard ein verlässliches, bezahlbares und transparentes Finanzierungssystem zu erstellen. Perspektivisch ist eine Beitragsfreiheit geplant. Bis zum Tage der Umsetzung wurden die Träger gebeten, die Elternbeiträge stabil zu halten.

Zur Entlastung der Kommunen und damit auch zur Gewährleistung stabiler Elternbeiträge stellt das Land bereits im Übergangszeitraum erhebliche zusätzliche Mittel bereit. Für 2018 wurden extra Euro 15 Millionen bezahlt und für 2019 werden per Erlass weitere Euro 5 Millionen überwiesen.

Anlässlich einer Kita-Beiratssitzung im Mai 2018 wurde, trotz Hinweis auf obigen Sachverhalt, eine

Gebührenerhöhung beschlossen. Die Elternbeiträge wurden um weniger als Euro 10.000,00 erhöht, obwohl die extra zugewiesenen Landesmittel ca. Euro 25.000,00 betragen. Für 2019 ist mit einer weiteren extra Zuweisung des Landes von ca. Euro 10.000,00 zu rechnen. Diese zusätzliche Summe wurde im Kita Wirtschaftsplan 2019 „vergessen“ aufzuführen. In Erkenntnis der neuen vollständigen Zahlen sollte die Gebührenkalkulation auf den Prüfstand und von der Verwaltung kontrolliert werden.



CDU

HOISDORF/OETJENDORF

Gemeinde Haushalt 2019

Der Haushalt 2019 wurde am 28.01.2019 durch die Gemeindevorvertretung, bei Stimmenthaltung der CDU Fraktion, genehmigt. Die DGH will Darlehen in Höhe von Euro 3 Mio. aufnehmen. Das wird nicht reichen. Wir gehen von einer deutlich höheren Kreditaufnahme von mehr als Euro 4 Mio. aus. Wir stehen nach wie vor hinter den gemeinsam beschlossenen zukunftsweisenden Baumaßnahmen wie z. B. das Sportzentrum. Wir werden uns weiterhin für eine flächendeckende LED Beleuchtung, sowie für die Sanierung von 12 maroden Straßen einsetzen. Uns wundert allerdings, dass noch im Januar und Februar 2018 der Bürgermeister/Finanzausschussvorsitzender die Einnahmesituation bei den Gebühren verbessern wollte und aus deren Sicht auch musste. Grund waren die Gewerbesteuerschwankungen und die zu erwartenden Kreditaufnahmen. Passiert ist allerdings nichts, obwohl die finanziellen Probleme heute ungleich schwerwiegender sind! Das Haushaltsjahr 2018 schloss im Ergebnisplan mit einem Fehlbetrag von ca. Euro 530.000,00 ab und für 2019 ist mit einem Minus von ca. Euro 570.000,00 zu rechnen. Die laufenden Verwaltungskosten konnten nur durch Rücklagen gedeckt werden, die inzwischen fast aufgebraucht sind. Wie ist die damalige Bewertung der DGH vom Jan./Feb. 2018 zu beurteilen und wie soll es zukünftig weitergehen. Hierzu gab es keine zufriedenstellenden Antworten.



Seniorenweihnachtsfeier 2019

Wir freuen uns mitteilen zu können, dass die traditionelle Seniorenweihnachtsfeier in diesem Jahr erstmals im „Landhaus Hoisdorf“ stattfinden wird. Die CDU Fraktion plädierte bereits seit Jahren dafür! Der schöne Festsaal mit seinem gemütlichen Ambiente bietet unseren Senioren den würdigen Rahmen und dadurch wird die Feier attraktiver! Wir finden das toll!